

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Octobre rose
ASSEMBLÉE NATIONALE :
ON S'IMPLIQUE DANS LA
SENSIBILISATION



Photo: Christian

En collaboration avec le ministère de la Santé, et avec le soutien de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille, le réseau national des femmes députés (RNAFD), par la voix de sa présidente, Kero Mounioko Essono, s'implique dans la sensibilisation au dépistage précoce. C'était au cours d'une récente cérémonie à la Représentation nationale, en présence de son président, Faustin Boukoubi, des représentants du ministère de la Santé, et ceux de la société civile.

MAIRIE DE LIBREVILLE :
DÉPISTAGE DANS LES
MARCHÉS



Photo: DR

Consciente que le cancer féminin constitue un danger de santé chez la gent féminine, la maire de la commune de Libreville, Christine M'ba Ndutum-Mihindou, a mis à profit la célébration d'Octobre rose pour lancer, le 14 octobre écoulé, la campagne de sensibilisation et de dépistage des femmes commerçantes dans tous les marchés de la capitale gabonaise.

UOB : LES ÉTUDIANTES
INVITÉES À SE FAIRE DÉPISTER



Photo: GILLES

Le ministère de la Santé publique, la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille, et l'université Omar-Bongo ont organisé, le 14 octobre 2021, une conférence sur le campus universitaire afin de sensibiliser les étudiantes sur les dangers du cancer du sein et du col de l'utérus. Le Dr Nathalie Ambounda Ledaga, gynécologue-obstétricienne directrice du Programme de prévention et de contrôle des cancers, a saisi cette opportunité pour mettre un accent particulier sur les dépistages et les pratiques sexuelles saines.

Par F.S.L. & GBM

Éducation : syndicats et tutelle renouent le dialogue



Photo: R.H.A

Les syndicats autour du ministre de l'Éducation nationale Pr Patrick Mouguiama-Daouda.

RHA
Libreville/Gabon

Le ministre de l'Éducation nationale, Pr Patrick Mouguiama Daouda a reçu hier, les syndicats du ministère dont il a la charge. Il s'agit du Syndicat de l'Éducation nationale (Sena) et la Convention nationale des syndicats du secteur éducation (Conasysed). Le but de cette rencontre est d'apaiser le climat délétère existant depuis ces derniers jours. Pour l'occasion, Mouguiama Daouda a présenté à ses interlocuteurs l'ensemble des avancées sur les différentes préoccupations soulevées par les enseignants.

"Les syndicalistes ont posé un certain nombre de revendications que nous avons examinées point par point. Il y a des revendications pour lesquelles le ministère s'est engagé tout de suite à trouver une solution. D'autres seront présentées au Premier ministre. Mais, il y a également des informations que la tutelle, par ma personne, a transmises aux syndicats qui en ont pris acte, et qui ont demandé l'accélération de la mise en œuvre des points précis de ces

revendications. Nous sommes parvenus à certains points de consensus. Des malentendus et équivoques ont été levés", a conclu le ministre de l'Éducation, à l'issue de cette discussion. Pour leur part, les syndicats se sont dits satisfaits des échanges qui ont permis

de mieux recentrer le débat qui cristallise les attentions actuellement. "Nous pensons avoir dit l'essentiel au ministre qui rendra compte au gouvernement. Nous irons faire le point avec la base pour que nos camarades soient informés de ce qui a été dit", a

résumé Fridolin Mve Messa, SG du Sena.

Du reste, les syndicats se réunissent en assemblée générale dans les prochains jours pour déterminer si le mot d'ordre de grève lancé le mercredi 13 octobre dernier, sera maintenu ou levé.

PISE : 6 établissements scolaires de la zone sud livrés

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

La mise en œuvre du Projet d'investissement dans le secteur éducatif (PISE) se poursuit. Plusieurs mois après leur lancement, les travaux de construction des 6 premiers établissements scolaires du Grand Libreville sont à l'étape de leur livraison, a assuré hier le ministre de l'Éducation nationale, Pr Patrick Mouguiama-Daouda.

Le chef de ce département a reçu les clés des établissements de la zone sud construits dans le cadre dudit projet. Il s'agit des écoles de Mindoubé, Akournam II, Alenakiri, Igoumie-Carrière et PK13-Bizango. Occasion pour lui de visiter et d'apprécier les travaux et les équipements mis



Photo: R.H.A

Remise symbolique des clés des 6 établissements livrés.

à la disposition de ces écoles devant accueillir les élèves dans les tout prochains jours. Aménagements intérieurs et extérieurs achevés, latrines et point d'eau au point, logements des responsables

d'établissements terminés, et salles de classe meublées. Les élèves sont désormais attendus dans ces constructions flambant neuves. Dès la semaine prochaine, les apprenants y seront, a assuré le ministre.